

**ANTONIO GALI RECIBIÓ EL RECONOCIMIENTO POR EL TRABAJO REALIZADO
EN EL MANEJO DE LAS FINANZAS MUNICIPALES**

Fitch Ratings califica a Puebla como estable para inversiones internacionales

•EL DIRECTOR SENIOR EN FINANZAS PÚBLICAS DE LA CALIFICADORA, GERARDO CARRILLO, destaca que la capital fue el primer municipio en aceptar una evaluación internacional

•Victor Hugo Juárez
@Juárez_VH

El municipio de Puebla se convirtió en la primera ciudad del país en obtener la calificación (BBB) a nivel internacional, lo que la posiciona como un municipio estable para recibir inversiones, informó el director senior en Finanzas Públicas de la calificadora Fitch Ratings, Gerardo Carrillo Aguado, quien entregó el reconocimiento al alcalde Antonio Gali Fayad por el trabajo realizado en el manejo de la economía.

Carrillo Aguado recordó que la semana pasada la capital obtuvo una calificación de AA (mex) a nivel local, lo que la posiciona como la cuarta ciudad del país mejor calificada en el manejo de las finanzas, sin embargo fue el primer municipio en aceptar una evaluación internacional para obtener la calificación BBB, que lo cataloga como un lugar atractivo para las inversiones extranjeras.

Por su parte, el alcalde capitalino reconoció el trabajo realizado por la Tesorería municipal y la Secretaría de Administración, que ha permitido que el municipio obtenga este tipo de reconocimientos, además de conservar el primer lugar en transparencia, que se obtuvo desde la administración anterior.

“En 16 meses de administración hemos dispuesto los elementos básicos para mantener nuestra solvencia financiera sin recurrir al endeudamiento, un compromiso, por cierto, que establecí en mi condición de candidato a la presidencia municipal y que hoy ratifico nuevamente”.

Destacó el trabajo realizado en materia de recaudación de in-



CAMBIO • FOTO / KARINA RANGEL

gresos propios, que el año pasado ascendieron a mil 340 millones de pesos, lo que representa un incremento del 8 por ciento en comparación al último año de gobierno de Eduardo Rivera Pérez.

Finalmente, anunció que el próximo miércoles ampliará la información del trabajo realizado durante los dos meses que duró la veda por el proceso electoral, con la finalidad de transparentar el ejercicio de su gobierno en el último bimestre.



GALI CON EL REPRESENTANTE DE FITCH RATINGS